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Almirón y Vidal ponen a Brayan Cortés 
sobre Navas y piden que renueve 
El DT reveló que llamó al portero para 
que siga en Colo Colo. De Aquino, dijo 
que viene “en su mejor momento”. 

Nicolás Labra G. 

n Colo Colo la telese- 
E rie del portero para 

este año no tiene fe- 
cha de término, por ahora. 
Y es que tanto el entrena- 

dor Jorge Almirón, como 
Arturo Vidal, uno de los 

referentes del plantel, pu- 
sieron sus fichas en que 
Brayan Cortés decida dese- 
char las eventuales opcio- 
nes que tiene en el extran- 
jero y opte por renovar su 
contrato en el Cacique, pe- 
se a que hace un mes ase- 
guró en Instagram que su 
intención era salir del país. 

“Llevo 7 años en el club 
y pienso que es un buen 
momento para seguir cre- 
ciendo en mi carrera y te- 
ner otras experiencias, El 
año pasado tuve la opción 
der a dos clubes y decidí 

quedarme a jugar este 
2024 (...) El tema no pasa 
por algo económico, me 
siento en una buena edad 
para un desafío en el ex- 
tranjero”, escribió Cortés 
el 3 de diciembre en Insta- 

gram. 
Un mes después, el es- 

cenario aparece totalmen- 
te distinto. Él no ha firma- 
do por ningún equipo y las 

  

voces se levantaron para 
pedir su continuidad de 
cara al Centenario del 
club. 

“Brayan está todavía 
con la posibilidad de vol- 
ver, noestá cerrada ningu- 
na posibilidad. Yo lo co- 
nozco muy bien, fue im- 
portantísimo en el título 
anterior, lo conozco, ha si- 
do muy regular tal como 
Fernando de Paul, así que 
tenemos dos grandes ar- 
queros, esperemos que se 
pueda dar lo de Brayan”, 
dijo Almirón ayer en la 
mañana en el aeropuerto 
tras regresar de Europa. 

Un par de horas des- 
pués Almirón volvióa apa- 
recer en el aeropuerto. Es- 
ta vez con todo el plantel 
para viajar a La Serena, 
donde comenzarán la pre- 
temporada. Ahí, el DT con- 
fesó que incluso llamó al 
“Indio” para hablar de su 
eventual renovación. 

“Es una ventaja cono- 
cerlo, conoce bien el club, 
no es fácil el arco de Colo 
Colo, tenemos dos buenos 
arqueros, Fernando (de 
Paul) ha respondido y Bra- 
yansi está la posibilidad a 
mí me gustaría. Hablé con 
él, está abierto, me dijo 
quelo iba a pensar y espe- 
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CORTÉS (1ZQ) DURANTE UN PARTIDO DEL 2024. EN DICIEMBRE HABÍA DICHO QUE DEJABA EL CLUB. 

ro se pueda dar”, dijoel DT 
aTNT Sports. 

También pidiósu conti- 
nuidad el volante Arturo 
Vidal, quien, de paso, dio a 
entender que le bajaba el 
pulgar a la posibilidad de 

fichar al veterano Keylor 
Navas, quien ha estado so- 
nando fuerte en Pedrero, 
lo queincluso provocó que 
ayer el diario francés 
LEquipe publicara una no- 
ta sobre la situación del 

multicampeón con el Real 
Madrid. 

“Es un nombre fuerte 
(Navas), todos sabemos lo 
que ha hecho en su carre- 
ra, lo que ganó afuera, pe- 
ro el tema es que no sé por- 

qué no juega hace tanto 

tiempo. Nosotros tenemos 
un arquerazo que es Cor- 
tés, ojalá se pueda quedar, 
no sé en qué está eso, pero 
me gustaría que se queda- 
ra. Es una decisión de él, 

ojalá se arregle, y si no, el 
que llegue que sea gente 
fuerte porque tenemos 

que pelear la Libertado- 
res”. 

AQUINO Y REFUERZOS 
Brayan Cortés y Keylor Na- 
vas no fueron los únicos 

nombres mencionados por 
Almirón. El DT argentino 
habló de Claudio Aquino, 
el primer refuerzo del Caci- 
que 2025, de quien dijo 
no en su peak de rendi- 
miento, y al que diri; 
por cuarta vez tras encon- 
trarseen Defensa y Justicia 
(2012-13), Godoy Cruz 
(2013-14) e Independiente 
(2015). “Hablé con él, yo ha- 
cemucho tiempo lo conoz- 
co, pero por la actualidad 
de él, este es el mejor mo- 
mento de su carrera, está 
muy maduro y vigente, así 
que creo que puede aportar 

mucho al equipo”, dijo Al- 
mirón, que comparte re- 
presentante (Pablo del Río) 
con Aquino. 

El colombiano Sebastián 
Villa también es una op- 

ción, y el DT reveló que “ha- 
blé con él hace un tiempo 

para venir pero no depende 
de él tampoco, hay negocia- 
ciones de por medio”. O 

    

  

                

   

                            

CAPTURA 

TAPIA SE SACÓ FOTOS CON LOS JÓVENES HINCHAS DE RIVER PLATE. 

Gonzalo Tapia se hizo exámenes médicos 
y River Plate busca más refuerzos 
Después de cuatro horas de 
diversos estudios médicos, 
Gonzalo Tapia salió son- 
rientey posó para las selfies 
delos celulares de diversos 
hinchas de River Plate, 
apostados enla Clínica Ros- 
si parasacarse unafotocon 
el delantero chileno y el vo- 
lante Enzo Pérez, que regre- 
sa a River Plate después de 
su exitoso ciclo en la “Ban- 
da Sangre” entre mediados 
de 2017 a fines de 2023 

cuando conquistó 10 títu- 
los, entre ellos el título de 
Primera División, una Co- 

pa Libertadores y una Re- 
copa Sudamericana. 

Ambos son los prime- 

ros refuerzos para el reno- 
vado River de Marcelo Ga- 
llardo, que busca recupe- 
rarse del golpe de quedar 
eliminado en semifinales 
de la Libertadores y no po- 
der jugar la final en su es- 
tadio como local, trofeo 

que levantó Botafogo so- 

bre el Atlético Mineiro, ex- 
club de Eduardo Vargas. 

En el caso de Tapia, el 
chileno firmará hasta di- 
ciembre de 2028 y maña- 
na dirá presente en el Ri- 
ver Camp para conocer el 
plantel, las instalaciones y 
conversar sobre lo que el 
“Muñeco” espera de él pa- 
ra este año. 

Pero River no pretende 
quedarse así y diversos me- 

dios trasandinos apuntan 
quequieren más refuerzos. 
Por ejemplo, el defensa Lu- 
cas Martínez Quarta volve- 
rá desde la Fiorentina, pre- 
vio pago de US$7,5 millones 
por su pase. Además, el vo- 
lante paraguayo Matías Ro- 
jas estaría a detalles de ser 
la cuarta cara nueva tras de- 
jar el Inter Miami de Lionel 
Messi. Se sumaría también 

el lateral Gonzalo Montiel 
que dejaría Sevilla. o
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